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Você mais preparado para o sucesso!

Horário das Provas: das 20 às 22 horas

Sindicato promove festa para 

comemorar Dia do Aposentado
Os ingressos já podem ser retirados a partir do dia 2 de janeiro

Valorizar aqueles que por anos deram sua 
contribuição para São João da Boa Vista e para a 
Prefeitura Municipal faz parte dos objetivos da atual 
diretoria do Sindicato.
Em 24 de Janeiro é comemorado o Dia do 
Aposentado e o Sindicato promove uma festa para 
os seus no dia 25, sexta-feira.
O evento vai ocorrer na sede do Sindicato, às 17 
horas.
Os ingressos serão distribuídos a partir de 2 de 
janeiro, na sede do Sindicato. Vale lembrar que 
eles são limitados. Então, quem tem interesse em 
participar da festa do Dia do Aposentado não deixe 
para a última hora.  
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Sessão Cinema

Comunicamos a todos que já retiraram ingressos para o cinema no 
Sindicato, ou que irão retirar, que em razão do atraso nas obras do 
Cine Ouro Branco o uso dos mesmos está autorizado até o dia 28 
de fevereiro, em qualquer sessão.

A Diretoria do Sindicato pede desculpas pelos 
possíveis transtornos causados aos servidores.
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DIRETORIA ELEITA

Mais um ano de muito trabalho terminou e ficamos felizes com os 

objetivos alcançados. O mês de dezembro foi bastante proveitoso. 

Pudemos homenagear todos os presidentes que por aqui passaram. 

Ninguém faz nada sozinho. Assim como as conquistas da nossa 

diretoria vêm através de um time, o Sindicato também foi construído 

a muitas mãos. E nós sabemos reconhecer isso. Cada presidente teve 

suas particularidades e conquistas, erros e acertos. E o servidor sabe 

o que cada um realizou realmente. 

Também homenageamos o servidor Victor Costa, homem honrado, 

trabalhador e que dedicou uma vida inteira à Prefeitura Municipal.  

O nosso mais sincero reconhecimento.

A entrega da cesta de natal também foi feita com muita tranquilidade. 

Hoje, ela é garantida por lei aos servidores e essa foi uma briga que 

nós travamos e conseguimos vencer.

Gostaria, por fim, de agradecer ao ex-presidente João Henrique de 

Paula Consentino, que deixou a sua função no Sindicato para lutar 

pelos servidores na Câmara Municipal. Agora, nossa categoria ficará 

ainda mais forte e amparada. João foi um grande líder, amigo e 

parceiro. Sempre soube trabalhar em equipe, marca registrada da 

nossa diretoria. Ninguém faz nada sozinho e a prova disso é o 

resultado que nós alcançamos nestes anos todos.

Assumo, a partir deste mês, a presidência do Sindicato e quero 

continuar o trabalho que nossa equipe vem fazendo. Quero trabalhar 

muito pelo bem dos servidores e sei que tenho condições para isso. 

Peço aqui o apoio de todos neste novo desafio da minha vida. Sei que 

não vou decepcionar. 

Agora, outro ano se inicia e muito trabalho temos pela frente. 

Sindicato forte é sinônimo de equipe e profissionais competentes. E 

isso temos de sobra. Desejo um ano iluminado a todos, mas de muito 

trabalho.

Muito obrigada,

Mirtes Batista, presidente

Sindicato e Zero800 sorteiam vale-compra

A sorteada de janeiro foi 
ANDREA REGINA BARBOSA MASTEGUIN

Vale uma carga de gás da Autogáz
Aparecida das Graça Gomes

José Sebastião Buffo
Luiz Latansa

Maria de Lourdes da Silva Guimarães
Sebastião Lemos Junior
Vera Lucia Maria Lazaro

Em novembro, o 

E x e c u t i v o  

M u n i c i p a l  

e n v i o u  d o i s  

projetos de leis 

para a Câmara 

Municipal,  os 

quais poderiam 

alterar alguns 

d i r e i t o s  d o s  

servidores. 

Em razão disso, a 

d i r e t o r i a  d o  

Sindicato pediu 

aos vereadores, naquela ocasião, que fosse dado um prazo de 

180 dias para que os projetos pudessem ser analisados. 

Os projetos referem-se ao Código Disciplinar e ao Estatuto 

dos Servidores e poderiam ferir alguns direitos adquiridos 

dos trabalhadores. 

A diretoria do Sindicato agradece aos vereadores da 

legislatura passada por terem atendido o pedido da entidade. 

Agora, os projetos serão apreciados pelos atuais vereadores, 

eleitos no ano passado, e o Sindicato terá mais tempo para 

discutir os assuntos com os servidores.

Boca no Trombone

Sorteados do Cinema

Edmara Maltempi Amâncio
Fabiana Cristina Marcon Poveda
Fred Marcon Westin
Jussara Calvente Sebila
Maria das Graças Enrique da Silva
Natalina Antonia Fernandes
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Sindicato inaugura Mural dos Presidentes

No úl t imo dia  14  de  
dezembro, a atual diretoria 
do Sindicato inaugurou o 
Mural de Presidentes.
Quadros com fotos dos ex-
comandantes da entidade 
foram fixados no local, 
preservando,  ass im,  a  
história da instituição e dos 
presidentes que por ela 
passaram. “Nós valorizamos 
todos que de alguma forma 
c o n t r i b u í r a m  c o m  a  
entidade”, diz a atual 
diretoria do Sindicato.
Dirce Helena da Silva, a 
primeira mulher a presidir o 
Sindicato, esteve presente e 
agradeceu a iniciativa da 
atual diretoria. “Parabéns 
pelo trabalho que vocês estão 
fazendo, se esforçando 
muito”, disse. João Henrique e Dirce Helena inauguraram o espaço

Sindicato entrega sala 

“ Sr. Victor Costa”

Idéia da atual diretoria é preservar a história da entidade 

Em reconhecimento aos 

r e l e v a n t e s  t r a b a l h o s  

prestados a São João da 

Boa Vista como servidor 

público, a diretoria do 

Sindicato homenageou o 

funcionário Victor Costa.

Hoje com 83 anos, Victor 

Costa trabalhou por 29 anos 

c o m o  m o t o r i s t a  d a  

Prefeitura Municipal.

No dia 14 de dezembro, a 

sala de reuniões da sede da 

entidade recebeu o nome do 

servidor, que ficou muito 

emocionado. 

“Eu não sei se mereço, mas 

agradeço demais tudo que 

vocês estão fazendo por 

mim”.

Sindicato

Sindicato
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Produtos inferiores ao convencional foram colocados nas cestas

Servidores denunciam que UNIFAE não 

cumpriu a lei da Cesta de Natal

Standart Executivo

Para que o Plano de Saúde da Santa Casa continue 
viável aos servidores, novas faixas etárias foram 
criadas para os pagamentos a partir de fevereiro.
Portanto, o Sindicato informa com antecedência 

Plano de Saúde da Santa Casa 
tem novas faixas etárias

Vários servidores do UNIFAE vieram até o 
Sindicato denunciar que a instituição, que é uma 
Autarquia Municipal, não cumpriu a lei da Cesta 
de Natal.
Na cestal entregue aos funcionários do local os 
produtos são bastante inferiores aos 
disponibilizados aos demais servidores, como 
por exemplo massa de tomate miniatura e três 
bombons apenas.
Além disso, a cesta do UNIFAE trouxe dois 
produtos alcoólicos e nenhum refrigerante, leite 
condesado, queijo, entre outros produtos.
O Sindicato já oficiou o UNIFAE.  

Produtos bem inferiores que 
estavam nas cestas do UNIFAE

Faixa Etária Valor

00 a 18 anos

 

72,57

19 a 29 anos

 

84,33

30 a 39 anos 95,83

40 a 49 anos 107,33

50 a 58 anos 118,83

Acima de 59 anos 259,79

Faixa Etária Valor

00 a 18 anos

 

104,52

19 a 29 anos 116,02

30 a 39 anos 127,52

40 a 49 anos 139,02

50 a 58 anos 150,52

Acima de 59 anos 347,40

Sindicato

estas mudanças para que cada servidor possa se 
organizar.
Confira abaixo as tabelas com as novas faixas 
etárias e seus valores.
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Mirtes Batista já é a nova da entidade, Mirtes está 
presidente do Sindicato. Ela animada e certa de que o 
assume no lugar de João trabalho continuará sendo 
H e n r i q u e  d e  P a u l a  m u i t o  b e m  f e i t o .  
Consentino, que agora vai “ S e g u r a m e n t e  é  u m  
lutar pelos servidores privilégio trabalhar com 
p ú b l i c o s  n a  C â m a r a  toda essa equipe, da qual 
Municipal, como vereador. tenho muito orgulho. Juntos, 
“Acreditamos que seria traçamos a visão de um novo 
necessário escalar mais um sindicato, sabíamos do risco 
d e g r a u ,  t e n d o  u m  que corríamos. Por isso nos 
representante no Poder p r e p a r a m o s  p a r a  
Legislativo, o porta voz continuarmos com o mesmo 
di re to  dos  servidores  trabalho numa eventual 
públicos municipal. Com a vitória, acreditando no 
preocupação de evitar fatos importante trabalho desta 
ocorridos anteriormente, Equipe, que vence barreiras. 
elaboramos uma proposta de Sua principal função é 
alteração do Regimento s e m p r e  e m  p r o l  d a  
Interno do Sindicado, levada c o l e t i v i d a d e  d o  

equipe, assim como vem Há 18 anos na Prefeitura, e m  A s s e m b l e i a  p a r a  funcionalismo, melhorar 
sendo praticado nos últimos atuando no Departamento votação, que determinava c a d a  v e z  m a i s  o  
quatro anos, será sua marca. de Saúde, Mirtes e sua que havendo eleições e n t r o s a m e n t o  e n t r e  
“Entendo que sem a força de municipais, e se um membro Sindicato e funcionário, pois equ ipe  vão  t r aba lha r  
c a d a  m e m b r o  n o s s a s  da equipe concorresse e a entidade está ai para baseados na frase: “As 
c o n q u i s t a s  s e r i a m  eleito fosse, estaria afastado defender os direitos do pessoas não são nobres i m p o s s í v e i s .  F o i  a  do cargo que ocupava na servidor e orientá-lo em seus desde o nascimento, mas se determinação conjunta de equipe ao tomar posse para deveres, com uma postura 

enobrecem através de suas cada um que fez e faz toda galgar uma luta maior”, imparcial”, declara a nova 
ações. As pessoas não são diferença. Continuaremos a explica a nova presidente. presidente.   

defender essa instituição medíocres desde o seu E o nome de João Henrique Mirtes será a segunda 
com garra, força e com a nascimento, mas tornam-se foi o escolhido por todos da mulher, e a primeira negra a 
dignidade que ela merece, assim através de suas ações. equ ipe  do  S ind ica to .  assumir a presidência do 
pois acreditamos que essa “ A c r e d i t a m o s  t e r m o s  Sindicato dos Servidores Se existe alguma diferença 
seja a função de nossa acertado em mais essa Públicos de São João da Boa entre as pessoas, então essa diretoria e por isso fomos decisão”. Vista. E ela faz questão de diferença está somente nas eleitos”. Agora à frente do comando reafirmar que o trabalho em 

suas realizações”, Daisaku 

Ela será a segunda mulher e primeira 
negra a comandar a instituição

Mirtes Batista assume presidência 
do Sindicato

Em dezembro do ano passado, todos ficasse correndo atrás de verba e 

os servidores municipais receberam a negociando com o Poder Público.

tradicional cesta de natal. E a entrega Incomodada com a situação, a atual 

deste produto no final do ano é mais diretoria conseguiu transformar a 

uma conquista da atual diretoria do entrega das cestas de natal em lei. 

Sindicato. Agora, todo servidor tem direito por 

Antes, era uma verdadeira luta para lei de receber a cesta e a Prefeitura a 

que a Prefeitura pudesse entregar a obrigação de comprar e distribuir este 

todos os servidores a cesta de natal. material.

Era preciso, todo ano, que o Sindicato 

Servidores recebem Cesta de Natal

Arquivo pessoal

Sindicato
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VENDE-SE

SERVIÇOS

MANUTENÇÃO RESIDENCIAL E COMERCIAL

TRANSPORTES

?Corsa Wind 95, com trava, vidro, desembaçador traseiro, som, transfer. e documentos ok. Tratar c/ Rafael, 3633-3423 e 9125-1010

?Chinelo de dedo decorado com pedrarias e “strass”. Tratar com Rodriane, 8209-0573 (Tim) ou 8280-5556 (Tim)
?Cota de Clube de Campo. Bete, tel.: 3631-3585
?Cota de Clube de Campo. Gislei, tel.: 3633-2878
?Cota de Clube de Campo. Luzia, tel.: 9723-9982 (Vivo) ou Gabriela, tel.: 9260-6572 (Claro) 
?Cota de Clube de Campo. Margarida, tel.: 3623-6314
?Cota de Clube de Campo. Maria de Fátima, tel.: 3623-2794
?Cota do Clube de Campo. Inês, tel.: 3633-2389
?Moto elétrica infantil (220V), semi-nova, em bom estado. Ana, tel.: 3631-8400, R$ 500,00
?Fazemos artesanato: sacolas retornáveis de ráfia, buquê de Santo Antônio, caixas de madeira para decoração ou lembrancinhas. 
Evelise, tel.: 3633-2552
?Vendo escoras de madeira novas e usadas (para construção). Denise, tel.: 8390-9592 ou 3631-4373 (à tarde)
? Vendo máquina de costura Vigorelli Zig Zag com gabinete novo 220V. R$ 250,00 Tratar com Mari 36233195 ou 8115-2272 (TIM).

?Atendimento psicológico em geral e especializado em doenças mentais do trabalho. Tel.: (19) 9119-5342 ou 9319-5598 ou 
www.psicoclinicadotrabalhador.yolasite.com
?Fotografia de batizados, casamentos, formaturas, aniversários e eventos em geral. Tratar com Miriam ou Paulo, tel.: 9192-9311 ou 
pelo e-mail: paulo.fotografo@globomail.com
?Formatação de computadores. Lucas A. Todero. Tel.: 9177-1152 (Claro) ou 3624-1530, após às 17 horas.
?Salgados para festas e lanchonetes. Tratar com Ana, tel.: 3623-4498 ou 9218-9673 (Claro) 
?Salgados para festas e lanchonetes. Tratar com Ana, tel.: 3623-4498 ou 9218-9673 (Claro)
? Fotografia de festas pequenas e outros em geral. Preço bem acessível. Tratar com Rodrigo Trevisan 9245-3131 

?Limpa-se terreno, cortes de parede e demolição de casas. Rovilson, tel.: 3631-5779 ou 9766-7151 (Vivo)
?Limpa-se terreno, poda-se grama com máquina à gasolina e aplica-se veneno. Pedro, tel.: 3631-1185 ou 9755-2799 (Claro)
?Manutenção residencial. Léo, tel.: 3624-1746, 9184-1587 (Claro)
?Pintura residencial e comercial. César, tel.: 8340-8391 

?Motorista especializado (particular ou carro próprio)
?Bom conhecimento da cidade de São Paulo, aeroporto. Viagens para todo o Brasil, carro com ar condicionado
?Zavan, tel.: 3631-8935, 9747-4155 (Vivo) ou 9715-8375 (Vivo)
?Motorista profissional
?Vans de 11, 15 ou 17 lugares
?Micro-ônibus de 21 lugares e carro particular. Francisco, tel.: 3633-5913 ou 9249-7083 (Claro)
?Motorista profissional e instrutor credenciado pelo DETRAN para aulas particulares. Vans de 11 lugares e carro particular.
?José Carlos, tel.: 3633-5155 e 9168-8751 (Claro)
?Pequenos carretos com Saveiro. Regis, tel.: 9288-8738
?Transporte de passageiros e encomendas para a região, interior do estado e capital. Luiz Vanzela, tel.: 9179-7947 (Claro). Aceita-se 
ligação a cobrar.

CLASSIFICADOS
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Se você não teve 
seu nome publicado 
no mês de seu 
aniversár io ,  por  
gentileza, entre em 

contato conosco pelo telefone 
3623-1834

1° MARISTELA DE ABREU BUENO HUBER E VITORIO MURARI
SILVAAMERICO FERREIRA RODRIGUES 21
MARTA FALAVIGNA DIAS QUEBRADASLUCIMARA MANGUES BENEDICTO GETHER CARLOS PEREIRA FILHO
11MARIA DONIZETTI ZAVAN MARCIO RODRIGO MISSACI
ANTONIO CARLOS BELIZARIOTERESINHA GASPAR ROQUE 22
LEANDRO BIANCHI LOYOLLAWALESKA HELENA DE OLIVEIRA DANIELA  CIRVIDIU TRAFANI
RENATA CRISTIANE GENNARI BIANCHI2 VALTENO CARRIJO
TAMARA REGINA FONSECAARLINDO MARIANO DA SILVA 23
12DANIELA AZEREDO CAMPANARO JULIANO FERREIRA RANGEL
CARLOS ROBERTO TOFANIN PAROLINMARCO ANTONIO DE SOUZA SIMONI APARECIDA CLAUDIANO RAMOS
LUCIANA CANDIDOMARIA DE LOURDES JULIARI 24
MARLENE TREVISAN3 ANTONIO BENEDITO DOMINGOS
MAURICIO BIELSAAPARECIDA CONCEIÇAO MACHADO HELIO VANZELA

MAGALHAES 13 JEAN MAURI
CLAUDIONOR FAUSTINO ELAINE CRISTINA FACCI ALEXANDRE DA JOSE PEDRO DE ASSIS

CRUZ SILVACYRONEI CUSTODIO SILVA MARIA DE LOURDES DAMAGLIO
MARCIA CAZARINI RICARDOEDSON ELOISIO COLOZZO PAULO ROBERTO VALENTIM
MARISTELA CAZARINIJOEL ALEIXO ROSILANE ESTER DE SOUSA CUPERTINO
PRISCILA MARRIQUE VICENTEMARCOS FERREIRA PENHA SIRLENE VENTURELLI FADINE
14NELSON VANZELLA TEREZA JOVEM DOMINATO
DALVA DE FATIMA MENATO ARMISE4 THIAGO DE LIMA COSTA
GLAUCIELA APARECIDA DIEGOCAROLINA MASCARO VIEIRA 25
IARA MARIA DE OLIVEIRA CAMPOSCLEUZA DE OLIVEIRA VASCONCELOS CARLOS RAFAEL MOREIRA DUARTE
VALTER PERES FRANCODANILO BRAIDO MENDES DULCENEI MARIN TEIXEIRA
15DIRCE HELENA DA SILVA MANOEL FERNANDES TARIFA
ADRIANA MORAES AZEVEDOJOAO GUILHERME AMORIM SONIA APARECIDA BINATTI FERREIRA
ANTONIA ALONSO DE OLIVEIRA MARIA DE LOURDES DA SILVA ANASTACIO VILMA DE FATIMA DE SOUZA SILVA
SCARABELO5 27
BIANCA ERICA DE OLIVEIRAAIRA GOMES DE AGUIAR ELISABETE URTADO BENEDITO
GENESIO FRANCISCO ANTONIOROSANA GALDINO DE OLIVEIRA FLÁVIA REGINA BOAVENTURA MEDINA
HELDER LUIS AZEVEDO DA SILVAROSEMARY DE ARRUDA GIAO GISLAINE CRISTINA LUCIANO
JOSE CARLOS DA SILVA DORIAVANDA PIANTON IVONE DE FATIMA DIONISIO CAZARIM
RENATA BELMAR LATANSAVANI IZABEL REHDER DE OLIVEIRA LEIVE KELLY PAVANI
ROSANE CRISTINA FERRAZ GONÇALVES6 28
ROSELY APARECIDA DE SOUZA PERESCAMILA TAVARES GONCALVES ELAINE CRISTINA CURTIO
ROSEMARY FATIMA DE SOUZA DOUGLAS MIQUELINO MATIAS LEANDRO AZEVEDO FLORENCIO
FERNANDESELIANA MAIA DA SILVA SIMIONATO 29
16FERNANDA MARIA VITAL OLIVEIRA ALESSANDRA SIMIONI EUGÊNIO
CARLA REGINA DA SILVA TOLEDO DIASJOAO BATISTA MENDES BERTOLUCI CELINA APARECIDA MARQUES
ELAINE ROQUETO MILITÃOMARLI APARECIDA BARBOSA NAJLA RAQUEL FELISBERTO NASSER
HELIANE COELHO ALVESRODRIGO CICONI TREVISAN PAULO RENOR ROSA
MARIA EMILIA DE PAULA BORSATOSEBASTIAO FERNANDES DA SILVA 30
ROSA MARIA RINCO MOUSESSIAN7 FRED MARCON WESTIN
17 EURIDES ALBERTO JUNIOR HENRIQUETA MARIA BOVOLONI PALOMO
ANELISE MACEDO COSTAORLANDO OLIVEIRA MAZZI JULIANA DA SILVA SOUZA
MICHELLY DE OLIVEIRA ADÃO CARVALHORUTH LITALDI GONCALVES MAZETO MARIA LUCIA DE CAMPOS ANGERAMI
REGINA DE FATIMA DOS SANTOS CAMPOSUILSON CESAR PINHEIRO RAQUEL SILVA MILITÃO BRANBILA
ROSEMARY APARECIDA SARAGON VALDEMAR DOS SANTOS MACEDO ROSELMA LINO VIEIRA
ROMAO8 31
SHIRLEY APARECIDA BRUSCATOADRIANA VALENTE PAULO ELISABETH PERUSSI DE OLIVEIRA
WALDEMAR FERNANDES BARBOSAMAERCIO JOAO BORTHOLUCCI FATIMA MARIA NASCIMENTO
189 FATIMA ORVAT
ADAUTO SOARES VIEIRAAMAURY FERNANDO MARTINS DOS JOSE ANTONIO GREGORIO JUNIOR
LUCIA HELENA POSSIDONIOANJOS SEBASTIANA GALI
ROSANGELA CUNHA SIMIONIKATHLEEN CARLA DOMINGUES SAITO
19MARIA ROSSI DE SOUZA
ELIZABETH DIAS DO LAGO PEDRONADIR TEIXEIRA TREVISAN
2010
ANTONIO DOMINGOSIVANO JERONIMO
FABIANA CELEGUINI ZAZINI LUCASJAIRO HUMBERTO DE CASTRO SANTOS
INEZ APARECIDA CORBANO PEGATTOJOAO BATISTA DOS SANTOS
IZABEL HONORIA DA SILVAJOAO CARLOS DE SOUZA OLIVEIRA
JOSE ULISSES SANTOS ROSAKARINA CLARITA PEREIRA CORREA
MARIA LUCIA MARRICHIMARCELENE DE MENDONCA
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Nossas profissões  

Motorista
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A partir deste mês de janeiro, este espaço passa a ser 

dedicado a mostrar as diversas profissões existentes na 

Prefeitura Municipal. A sessão “Gente que Faz” dá lugar  a 

esta nova proposta, que visa mostrar a importância do 

trabalho dos servidores, suas histórias e anseios.

  Motoristas

Sem o trabalho deles a Prefeitura Municipal simplesmente 

pararia de funcionar e a cidade se tornaria um caos em 

pouco tempo. 

Os servidores públicos que exercem a função de 

motoristas têm papel fundamental no andamento e 

cumprimento do serviço público. Eles são essenciais em 

todos os departamentos municipais. dia todo com a vida das pessoas. Além dos serviços gerais 
Desde uma simples entrega ao correio, ou envio de e comuns de qualquer departamento, eles são os 
correspondências entre os setores, até o manuseio de uma responsáveis por transportar pacientes para diversas 
máquina responsável por arrumar falhas no asfalto da localidades do estado e para hospitais de toda a região.
cidade. Suas funções são as mais diversas no dia a dia. O dia a dia deste motorista é puxado, árduo e exige muito 
No pátio, por exemplo, são eles os responsáveis por levar preparo. Exige atenção redobrada a todo instante.
as equipes para executar os serviços de manutenção da Porém, muitas vezes estes profissionais não têm o 
cidade. São eles que pilotam as grandes máquinas que reconhecimento e a recompensa que merecem. No caso da 
constroem os patrimônios da população. Prefeitura de São João, grande parte dos motoristas 
Mas, um dos setores de maior responsabilidade é o da reclama que os veículos dos departamentos estão 
saúde. Ali muitos profissionais motoristas estão lidando o sucateados e não dão condições dignas de trabalho.

Outras reclamações são comuns, como o não pagamento 

de horas extras correspondentes ao que eles trabalharam 

fora do horário de serviço, a falta de diária para quem 

viajou menos de seis horas mesmo que durante o horário 

de suas refeições, entre tantos outros problemas.

Hoje, a maioria dos motoristas se mostra insatisfeita com a 

administração e clama por melhores condições de 

trabalho. Eles alegam que suas reivindicações não são 

atendidas e que estão trabalhando descontentes.

Por isso, a chegada do novo prefeito é esperada pela 

categoria, que almeja mudanças no relacionamento, já que 

Vanderlei também é um servidor.
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